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令和２年 豊後大野市教育委員会 ４月定例会 議事録 
 

 

１ 開催日時 

令和２年４月２８日（火曜日)  午前2時04分開会 午後3時55分閉会 （1時間51分） 

 

 

２ 開催場所 

豊後大野市役所 ２階 教育委員会室 

 

３ 出 席 者  

委 員    ４名中４名出席 

（出席委員等） 

教 育 長 下 田    博 

１番委員 矢 野  憲 一 

２番委員 羽田野  光 江 

３番委員 衛 藤  恵 子（教育長職務代理者） 

４番委員 衞 藤  栄 一 

（欠席委員）   な し 

事務局    ６名中６名出席 

教育次長 堀    誉 裕 

学校教育課長 内野宮  俊 介 

社会教育課長 佐 藤  精 華 

学校給食共同調理場長 赤 嶺  真 一（学校教育課参事 兼） 

図書館長 太 田  新 子（社会教育課参事 兼） 

歴史民俗資料館長 髙 野  弘 之（社会教育課参事 兼） 

（欠席）   なし 
 

書 記    １名出席 

学校教育課  課長補佐兼教育総務係長  衛 藤 幸 司 

 

４ 付議事項等 

報告事項 

《追加案件》 

報告第７号 豊後大野市奨学金返還支援補助金交付要綱の一部改正について 

議事案件 

議案第17号 豊後大野市学校教育審議会委員の委嘱について 

議案第18号 豊後大野市学校給食調理業務委託プロポーザル審査委員の委嘱について 

議案第19号 豊後大野市立学校における学校運営協議会委員の任命について 

議案第20号 豊後大野市立学校学校評議員の委嘱について 

議案第21号 豊後大野市図書館協議会委員の任命について 
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議案第22号 豊後大野市図書館システム構築業務委託プロポーザル審査委員会設置規程の制

定について 

議案第23号 「豊後大野市教育委員会障がい者活躍推進計画」の一部改正について 

 

５ 会議の概要 

○出席者報告 

堀教育次長 

 

 

 

こんにちは。それでは、委員の皆様お揃いですので、出席者の報告をさせてい

ただきます。出席委員（ 4 ）名、欠席委員はございません。そして教育長、教育

委員会事務局（ ６ ）名の出席であります。それでは、教育長よろしくお願いしま

す。 

 

 

１ 開 会 

下田教育長 

 

（時候のあいさつの後） それでは、ただいまから令和２年４月豊後大野市教育

委員会定例会を開会いたします。              (午後2時04分開会) 

 

 

２ 前回議事録の承認 

下田教育長 

 

 

 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

最初に 会議規則第６条第１項第２号の規定に基づき、令和２年３月27日開催

の３月定例会の議事録の承認を求めます。議事録につきましては、事前に送付

され、委員各位もご覧のことと思います。つきましては、事務局からの説明を省

略し、承認手続きを行います。ご質問を受けたいと思います。何か、ございます

か。 

 

（「ありません」の声） 

 

はい、ご質問はないようですので、先程申し上げました会議の議事録について

は、承認することに異議ありませんか。 

 

(「異議なし」の声) 

 

異議なしと認め、承認します。 

 

 

３ 議事録署名委員の指名 

下田教育長 

 

 

衛藤委員 

続いて、会議規則第17条第２項の規定に基づき、本会議の議事録署名委員の

指名を行います。３番 衛藤 恵子 委員 を指名します。よろしくお願いします。 

 

はい。（了承） 
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４ 会期の決定 

 

５ 諸報告 

(１) 教育長報告 

下田教育長 

 

 

 

下田教育長 

 

 

 

下田教育長 

 

諸報告に入ります。私の教育長報告ですが、資料をご覧ください。 

 

（教育長が令和２年４月豊後大野市教育委員会定例会資料により報告する） 

 

教育長報告が、終わりました。新型コロナウイルス対策については、後で報告が

ありますので、これまで教育委員会が取り組んだことのご確認をお願いしたいと

思います。 

 

それでは、各課報告に移ります。 

重なる部分は、できるだけ、避けて説明してください。 

(２) 各課報告 

下田教育長 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

 

 

まず、教育次長 お願いします。 

 

(堀教育次長が、教育長・教育次長分について、令和２年４月豊後大野市教育委員

会定例会資料により報告をする)  

 

次に、学校教育課長 お願いします。 

 

(内野宮学校教育課長が令和２年４月豊後大野市教育委員会定例会資料により報

告をする) 

 

では、続きまして学校給食共同調理場長お願いします。 

 

(赤嶺学校給食共同調理場長が令和２年４月豊後大野市教育委員会定例会資料に

より報告をする)  

 

では、社会教育課長お願いします。 

 

(佐藤社会教育課長が令和２年４月豊後大野市教育委員会定例会資料により報告

をする) 

 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

次に、会期の決定でありますが、付議事項等を勘案いたしまして、本日一日限り

といたしたいと思いますが、異議ありませんか。 

 

(「はい、異議なし」の声) 

 

異議なしと認め、本日一日限りと決定します。 

本日の付議事項等は、報告事項１件・議事案件７件です。少し件数が多く、内容

が多いので、ご協力をよろしくお願いします。 
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下田教育長 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

衛藤恵子委員 

 

下田教育長 

 

衛藤恵子委員 

 

内野宮学校教育課長 

 

 

 

下田教育長 

 

衛藤恵子委員 

 

下田教育長 

 

羽田野委員 

 

 

 

下田教育長 

 

太田図書館長 

 

 

 

 

では、図書館長お願いします。 

 

(太田図書館長が令和２年４月豊後大野市教育委員会定例会資料により報告をす

る) 

 

それでは、歴史民俗資料館長お願いします。 

 

(髙野歴史民俗資料館長が令和２年４月豊後大野市教育委員会定例会資料により

報告をする) 

 

公民館の報告をお願いします。 

 

(佐藤社会教育課長が令和２年４月豊後大野市教育委員会定例会資料により報告

をする) 

 

以上で、各課報告が終わりました。ただいまの各課報告について、ご意見ご質

問等がございましたら、お願いします。 

 

よろしいですか。 

 

はい、どうぞ。 

 

学校教育課の行事報告でSSW会議とありますが、どのようなものですか。 

 

はい。スクールソーシャルワーカの略語で、子どもたちや保護者の相談にのった

り、そのことを関係機関につなげたりする役割を持ち、現在２名配置しています。

一年間の振り返りなどを教育長や指導主事を囲んで話し合っています。 

 

よろしいでしょうか。 

 

はい、分かりました。ありがとうございます。 

 

他にございませんか。 

 

はい。質問ではないのですが、図書館の読み聞かせの件ですが、何度か聞か

せてもらいました。とってもすばらしい試みだと思っていたのですが、終わってし

まったのが残念です。また、続けてほしいと感想を持ちました。 

 

図書館長、あとの企画はどうですか。 

 

はい。実は絵本等利用許可が出版社から下りない状況です。今回は、たまたま

岩崎書店が協力してくれて許可が下りたものを読み聞かせに使わせていただき

ました。なかなか、公共電波に乗せることを著作権の関係で許可するのが難しい

ようです。 

 



－ 5 － 

 

下田教育長 

 

下田教育長 

 

 

髙野歴史民俗資料館

長 

 

下田教育長 

 

 

髙野歴史民俗資料館

長 

 

 

下田教育長 

 

衛藤恵子委員 

 

下田教育長 

 

衛藤恵子委員 

 

 

 

赤嶺学校給食共同調

理場長 

 

 

 

 

衛藤恵子委員 

 

下田教育長 

 

赤嶺学校給食共同調

理場長 

 

下田教育長 

 

赤嶺学校給食共同調

理場長 

 

下田教育長 

 

状況は理解しましたので、アタックして子ども達のために頑張ってください。 

 

昨日のケーブルテレビで歴史民俗資料館の職員３名の方が出席していました

が、真ん中の方が新採用の職員ですか。 

 

女性の方が新採用の職員です。 

 

 

なかなか良い取り組みですが、今回だけの取り組みですか。それともジオパーク

情報局として続くものですか。 

 

はい。ジオパーク情報局としての取り組みで、その中で新採用職員の紹介も入

れてみたところです。学校訪問等も行い出演も依頼していた所ですが、新型コロ

ナウイルスの状況から控えているところです。 

 

他にありませんか。 

 

学校給食のことですが、いいですか。 

 

はい。どうぞ。 

 

アレルギー対応のことの話し合いを重ねてきて、いよいよスタートするわけです

が、臨時休業中で給食も少ないわけですが、今のところの問題点などの状況は

どんな感じなのでしょうか。 

 

臨時休業する20日までに新たに１人の対応がありました。対象の方の配膳は職

員室で行い、職員室で受け取ることになっておりますので、その状況について、

４月30日に対象５校ありますので担当者を寄せて意見集約をしたいと考えていま

す。それを毎月する予定としておりまして、問題点などがあれば改善したいと考

えています。 

 

ありがとうございます。 

 

それを、経過報告として入れてもらえますか。 

 

はい。 

 

 

それは、毎月実施するということでよろしいですか。 

 

はい。毎月の予定です。 

 

 

それでは、必ず毎月経過報告をきちんとお願いします。 

 



－ 6 － 

 

赤嶺学校給食共同調

理場長 

下田教育長 

 

 

内野宮学校教育課長 

 

下田教育長 

 

赤嶺学校給食共同調

理場長 

 

下田教育長 

 

 

赤嶺学校給食共同調

理場長 

 

下田教育長 

 

衞藤栄一委員 

 

下田教育長 

 

衞藤栄一委員 

 

 

赤嶺学校給食共同調

理場長 

 

衞藤栄一委員 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

開催日の関係で一月遅れになることがありますが、報告させていただきます。 

 

それは、学校教育課長と相談して行ってください。意識を常に外さないように。

実際に現場を見に行ったことがありますか。 

 

これまでは、行けていません。 

 

やはり、提案した以上は確認に入っていくことが重要です。 

 

一度、三重中学校に現場確認に行きました。 

 

 

学校が再開したら、必ず行って下さい。行ってチェックをしてください。会議の中

での意見も報告してください。 

 

はい。分かりました。 

 

 

他にありませんか。 

 

よろしいですか。 

 

どうぞ。 

 

アレルギー対応についてなんですが、県が出したマニュアルが古かったと思い

ますが、新しいマニュアルはできていますか。 

 

たしか平成29年度くらいの発行だったと思いますが、その後は新しいマニュアル

は作成されていません。 

 

変わっていないのですね。分かりました。 

 

他にありませんか。 

 

（「はい」の声） 

 

それでは、他にないようですので次に移りたいと思います。 

 

６ 付議事項等 
 
○報告事項 追加案件 報告第７号 豊後大野市奨学金返還支援補助金交付要綱の一部改正について 

下田教育長 

 

 

 

報告事項に入ります。 

この報告事項について、教育次長の提案・説明を求めます。お願いします。 

 

(堀教育次長が令和２年４月 豊後大野市教育員会定例会資料により説明)   
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下田教育長 

下田教育長 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

質問ございますか。 

新型コロナウイルス感染対策として、申請期間の６月末までとしていたところを

本年度に限り３ヶ月延長させていただきました。本来ならば、本会で承認後に

改正させていただくところではありますが、市民への周知の期間も必要と考

え、専決後に報告とさせていただきました。ご了承いただきたいと思います。 

 

それでは、７号についてご質問がないようであれば次に移りますが、原案のと

おり承認してよろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声） 

 

報告第７号 豊後大野市奨学金返還支援補助金交付要綱の一部改正につ

いては、原案のとおり決定します。 

 

○議事案件 

議案第１７号 豊後大野市学校教育審議会委員の委嘱について 

下田教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

では、議案第１７号の審議に入ります。 

事務局からの提案･説明を教育次長・学校教育課長お願いします。 

 

(教育次長が令和２年４月 豊後大野市教育員会定例会資料により説明)  

 

＜提案理由＞ 

学校教育審議会に対して教育委員会から諮問を計画しており、審議会委員

は、学校教育に関する事項について調査審議を行うことと規定されている。今

後の審議会開催に当たり委員を委嘱する必要があるので、豊後大野市教育

委員会事務委任規則第２条第７号の規定に基づき教育委員会の承認を求め

るものである。 

 

ただいま、教育次長・学校教育課長から説明がありましたが、この件につい

て、ご意見、ご質問等がありましたらお願いします。ご質問ございますか。よろ

しいですか。 

 

（「はい」の声） 

 

ご意見・ご質問がないようですので、議案第17号について、委員各位の賛否

を求め、採決したいと思います。この原案のとおり決定させていただいて、よ

ろしいでしょうか。 

 

（「異議なし」の声） 

 

異議なしと認めます。議案第17号 豊後大野市学校教育審議会委員の委嘱

については、原案のとおり決定します。 
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議案第１８号 豊後大野市学校給食調理業務委託プロポーザル審査委員の委嘱について 

下田教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

赤嶺学校給食共同調

理場長 

 

下田教育長 

 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

では、議案第１８号の審議に入ります。 

事務局からの提案･説明を教育次長・学校給食調理場長お願いします。 

 

(学校給食調理場長が令和２年４月豊後大野市教育員会定例会資料により説明)  

 

＜提案理由＞ 

平成２９年度２学期から西部学校給食共同調理場の調理業務を外部委託し

ており、令和２年８月に３年間の契約期間が終了となる。そこで、令和２年度２

学期からも西部学校給食共同調理場の調理業務を外部委託するに当たり、

プロポーザル審査委員会を設置し優秀な事業者を選定するため、別紙のと

おり委員を委嘱したいので、豊後大野市教育委員会事務委任規則第２条第

７号の規定に基づき、教育委員会の承認をもとめるものである。 

 

ただいま、学校給食調理場長から説明がありましたが、この件について、ご意

見、ご質問等がありましたらお願いします。ご質問ございますか。よろしいです

か。 

 

（「はい」の声） 

 

教育委員からも審査委員になるわけですから、これまでの経緯などの資料提

供をお願いします。 

 

はい。分かりました。 

 

 

ご意見・ご質問がないようですので、議案第18号について、委員各位の賛否

を求め、採決したいと思います。この原案のとおり決定させていただいて、よ

ろしいでしょうか。 

 

（「異議なし」の声） 

 

異議なしと認めます。議案第18号 豊後大野市学校給食調理業務委託プロ

ポーザル審査委員の委嘱については、原案のとおり決定します。 

 

議案第１９号 豊後大野市立学校における学校運営協議会委員の任命について 

下田教育長 

 

 

 

 

 

では、議案第19号の審議に入ります。 

事務局からの提案･説明を教育次長・学校教育課長お願いします。 

 

(学校教育課長が令和２年４月豊後大野市教育員会定例会資料・当日配付資料

により説明)  
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下田教育長 

 

 

下田教育長 

 

内野宮学校教育課長 

 

下田教育長 

 

内野宮学校教育課長 

 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

＜提案理由＞ 

豊後大野市立学校における市内各町の学校運営協議会の委員を別紙のと

おり任命したいので、豊後大野市教育委員会事務委任規則第２条第７号の規

定に基づき教育委員会の承認を求めるものである。 

 

ただいま、学校教育課長から説明がありましたが、この件について、ご意見、

ご質問等がありましたらお願いします。ご質問ございますか。よろしいですか。 

 

この運営協議会委員さんは、地元の方じゃなくても良いのでしょうか。 

 

犬飼町の例によりますと、宛職により選出された委員だと認識をしています。 

 

ほかの町にはないが、良いのか。 

 

各学校により選出していますので、確認をして後日報告をいたします。 

 

ほかに、ご質問等がありましたらお願いします。ご質問ございますか。よろしい

ですか。 

 

（「はい」の声） 

 

ご意見・ご質問がないようですので、議案第19号について、委員各位の賛否

を求め、採決したいと思います。この原案のとおり決定させていただいて、よ

ろしいでしょうか。 

 

（「異議なし」の声） 

 

異議なしと認めます。議案第19号 豊後大野市立学校における学校運営協

議会委員の任命については、原案のとおり決定します。 

 

議案第20号 豊後大野市立学校学校評議員の委嘱について 

下田教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

下田教育長 

 

では、議案第20号の審議に入ります。 

事務局からの提案･説明を教育次長・学校教育課長お願いします。 

 

(学校教育課長が令和２年４月豊後大野市教育員会定例会資料により説明)  

 

＜提案理由＞ 

豊後大野市立学校管理運営規則第 29 条及び豊後大野市立学校学校評議

員設置規程第３条の規定基づき、委嘱する必要があるので、豊後大野市教育

委員会事務委任規則第２条第７号の規定に基づき教育委員会の承認を求める

ものである。 

 

ただいま、学校教育課長から説明がありましたが、この件について、ご意見、

ご質問等がありましたらお願いします。 
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下田教育長 

内野宮学校教育課長 

 

下田教育長 

 

内野宮学校教育課長 

 

下田教育長 

 

 

衛藤恵子委員 

 

 

下田教育長 

 

 

 

内野宮学校教育課長 

 

 

 

下田教育長 

 

内野宮学校教育課長 

 

 

下田教育長 

 

内野宮学校教育課長 

 

 

下田教育長 

 

 

内野宮学校教育課長 

 

下田教育長 

 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

学校評議委員とは、学校に設置するものですよね。 

そうです。 

 

学校がないところはどうしているのですか。 

 

全部の学校に設置していることとなっています。 

 

千歳町の推薦学校に小学校と中学校が併記されているが兼ねても良いの

か。 

 

昨年、評議員と学校運営協議会委員の役割についての説明を受けたが、学

校運営協議会委員としての活動が主になっていると聞いていたが。 

 

学校評議委員と学校運営委員の名簿の整理を行った方が良いと思います。 

どちらの学校に属しているのかなどの整理を行ってほしい。学校評議委員が

必要なのかも含めて、今年度の課題として考えてほしい。 

 

実際には、評議委員としての活動より学校運営協議会の委員としての活動の

方が大きくなっていますので、確かに本年度協議していく必要があると思いま

す。 

 

いつ結論が出ますか。 

 

夏に一度、学校運営協議会がありますので、秋ぐらいまでに出したいと思って

います。 

 

報酬については、どちらか一方ですか。 

 

学校運営協議会委員として支払う予定です。学校評議委員としての支払は

有りません。 

 

そういうことならば、議論の必要があるのか。本年度は、案のとおりでいってよ

いと思うが考えてほしい。 

 

必要性も含めて整理をしてみたいと思います。 

 

ご意見・ご質問がないようですので、議案第20号について、委員各位の賛否

を求め、採決したいと思います。この原案のとおり決定させていただいて、よ

ろしいでしょうか。 

 

（「異議なし」の声） 

 

異議なしと認めます。議案第20号 豊後大野市立学校学校評議員の委嘱に

ついては、原案のとおり決定します。 
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下田教育長 

 

一時休憩します。                            （午後2時54分） 

議案第21号 豊後大野市図書館協議会委員の任命について 

下田教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

開議します。                              （午後3時00分） 

 

では、議案第21号の審議に入ります。 

事務局からの提案･説明を教育次長・図書館長お願いします。 

 

(図書館長が令和２年４月豊後大野市教育員会定例会資料により説明)  

 

＜提案理由＞ 

豊後大野市図書館協議会委員の委員に欠員が生じたため、後任の委員を別

紙のとおり任命したいので、豊後大野市教育委員会事務委任規則第２条第７

号の規定に基づき教育委員会の承認を求めるものである。 

 

ただいま、学校教育課長から説明がありましたが、この件について、ご意見、

ご質問等がありましたらお願いします。よろしいですか。 

 

（「はい」の声） 

 

ご意見・ご質問がないようですので、議案第21号について、委員各位の賛否

を求め、採決したいと思います。この原案のとおり決定させていただいて、よ

ろしいでしょうか。 

 

（「異議なし」の声） 

 

異議なしと認めます。議案第21号 豊後大野市図書館協議会委員の任命に

ついて、原案のとおり決定します。 

 

議案第 22 号 

 豊後大野市図書館システム構築業務委託のプロポーザル審査委員会設置に係る規程について 

下田教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

下田教育長 

では、議案第22号の審議に入ります。 

事務局からの提案･説明を教育次長・図書館長お願いします。 

 

(図書館長が令和２年４月豊後大野市教育員会定例会資料により説明)  

 

＜提案理由＞ 

豊後大野市図書館システムの構築に係る業務を委託するに当たり、当該委託

事業者を適正かつ公平に選定するための豊後大野市図書館システム構築業

務委託プロポーザル審査委員会の設置に係る規程を制定したいので、豊後大

野市教育委員会事務委任規則第 2 条第 6 号の規定に基づき教育委員会の承

認を求めるものである。 

 

ただいま、図書館長から説明がありましたが、この件について、ご意見、ご質
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下田教育長 

 

太田図書館長 

 

 

羽田野委員 

 

太田図書館長 

 

 

 

羽田野委員 

 

太田図書館長 

 

下田教育長 

 

羽田野委員 

 

太田図書館長 

 

 

 

 

 

衞藤栄一委員 

 

下田教育長 

 

衞藤栄一委員 

 

太田図書館長 

 

 

 

衞藤栄一委員 

 

下田教育長 

 

羽田野委員 

 

下田教育長 

 

問等がありましたらお願いします。 

 

審査委員さんの予定は。第3条のとおりでよいのか。 

 

はい。システム自体が特殊でありますので、その業務に精通している委員さん

でと考えています。 

 

システム構築業務とは、どういった内容なのですか。 

 

新しく読書通帳や児童貸出機等の利用者の利便性を図るような機種の導入

を考えています。そのようなシステムの提案をいただき審査していくものです。

貸出、返却、予約など全てを含めたものを図書館システムといいます。 

 

これまでのやり方を見直して、便利になる機能を入れるということですか。 

 

そうです。 

 

よろしいですか。 

 

はい。 

 

プロポーザルに関してのスケジュールですが、４月30日に実施要綱の公告を

行います。それから2週間後に参加表明の提出期限、６月２日に第一次審

査、６月11日に第二次審査のプレゼンテーションを行う予定にしております

が、新型コロナウイルス感染症の状況により後ろにずれ込む可能性がありま

す。今のところは、このような予定となっています。 

 

よろしいですか。 

 

どうぞ。 

 

募集もしていない状況ですが、何社くらいの予定ですか。 

 

公募になりますので、今の段階では予測がつかない状況です。ただ、実績か

ら見ると3社ほどだと考えられます。図書館システムとなりますと通常とは違うシ

ステムになりますので。 

 

はい。わかりました。 

 

他に質問等ありますか。 

 

はい。 

 

はい。どうぞ。 
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羽田野委員 

 

 

 

太田図書館長 

 

 

羽田野委員 

 

下田教育長 

 

 

太田図書館長 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

システム構築事業なのですが、図書館から各公民館に一月100冊以内の貸

出を行っていますよね。各公民館の図書室にもシステムが導入されるのか。

新図書館だけのシステムなのか。 

 

同じシステムにより連携を可能にするには、かなりの予算がかかりますので、

別にコンパクトな機器の導入を考えています。 

 

はい。わかりました。 

 

次の定例会に、どんなシステムを導入するのかの内容が分かる資料の提供を

いただけると委員皆さんで共有できると思いますので、よろしくお願いします。 

 

はい。わかりました。 

 

よろしいですか。 

 

（「はい」の声） 

 

ご意見・ご質問がないようですので、議案第22号について、委員各位の賛否

を求め、採決したいと思います。この原案のとおり決定させていただいて、よ

ろしいでしょうか。 

 

（「異議なし」の声） 

 

異議なしと認めます。議案第22号 豊後大野市図書館システム構築業務委

託のプロポーザル審査委員会設置に係る規程について、原案のとおり決定し

ます。 

 

議案第23号 「豊後大野市教育委員会障がい者活躍推進計画」の一部改正について 

下田教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

下田教育長 

 

では、議案第23号の審議に入ります。 

事務局からの提案･説明を教育次長お願いします。 

 

(教育次長が令和２年４月豊後大野市教育員会定例会資料により説明)  

 

＜提案理由＞ 

令和２年３月の豊後大野市教育委員会定例会において承認を得た「豊後大

野市教育委員会障がい者活躍推進計画」について、「豊後大野市障がい者活

躍推進計画」の計画期間と目標の見直しを行ったことから、「豊後大野市教育

委員会障がい者活躍推進計画」の計画期間も整合性を取るために改正したい

ので、豊後大野市教育委員会事務委任規則第2条第6号の規定に基づき教育

委員会の承認を求めるものである。 

 

ただいま、教育次長から説明がありましたが、この件について、ご意見、ご質

問等がありましたらお願いします。 
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下田教育長 

 

堀教育次長 

 

下田教育長 

 

 

堀教育次長 

 

 

 

下田教育長 

 

 

堀教育次長 

 

羽田野委員 

 

堀教育次長 

 

羽田野委員 

 

 

堀教育次長 

 

 

下田教育長 

 

堀教育次長 

 

 

下田教育長 

 

 

堀教育次長 

 

下田教育長 

 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

障がい者雇用率算定の母数は変動するという考え方ですか。 

 

そうです。 

 

雇用率については、母数も変動するので優しいようで難しいですね。どう解釈

したらよいのでしょうね。 

 

雇用率の計算例をあげますと、職員数118名であれば、3名の障がい者雇用

で目標を達成することになります。国が示す雇用率の計算方法で、障害の程

度により障がい者1名を2名でカウントすることもあります。 

 

つまり、118名で3名の障がい者雇用があれば目標を達成するということでよろ

しいですか。 

 

そうです。 

 

今は、教育委員会に障がい者の雇用がない状況ですよね。 

 

そうです。 

 

人事異動により変動しますので、教育委員会だけで目標を達成するのは厳し

いですよね。 

 

現実的には、教育委員会が主導権を持って人事異動を行うことは困難な状

況です。 

 

市長部局とも意識の共有を図っておく必要がありますね。 

 

雇用率の報告や公表を総務課のほうで行いますので、こちらからも意見をさ

せていただきたいと思っています。 

 

会計年度任用職員は、雇用率の含んでよいのか。そうじゃないと自助努力が

できないことになる。 

 

確認をして、後日報告します。 

 

ほかに、ご意見・ご質問がないようですので、議案第23号について、委員各

位の賛否を求め、採決したいと思います。この原案のとおり決定させていただ

いて、よろしいでしょうか。 

 

（「異議なし」の声） 

 

異議なしと認めます。議案第23号 「豊後大野市教育委員会障がい者活躍

推進計画」の一部改正について、原案のとおり決定します。 
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７ その他   新型コロナウイルス対応について（報告等） 

下田教育長 

 

 

 

 

下田教育長 

 

羽田野委員 

 

下田教育長 

 

羽田野委員 

 

内野宮学校教育課長 

 

 

 

羽田野委員 

 

内野宮学校教育課長 

 

 

羽田野委員 

 

内野宮学校教育課長 

 

 

下田教育長 

 

衞藤栄一委員 

 

下田教育長 

 

衞藤栄一委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

では、新型コロナウイルス対応について（報告等）を 教育次長お願いします。 

 

(教育次長・学校教育課長・社会教育課長が令和２年4月 豊後大野市教育員会定

例会当日配付別冊資料により説明) 

 

ただいま、説明がありましたが、この件についてご質問ございますか。 

 

よろしいですか。 

 

どうぞ。 

 

希望者による分散登校の件ですが、授業は再開していないということですか。 

 

授業は再開していません。各学校の先生には、消毒の徹底などの負担をかけ

ていますが、子ども達の生活リズムなどを考えて、リスクもありますが分散登校

を実施したいという方針でございます。 

 

その時に、大体どのくらいの子ども達が登校しているのでしょうか。 

 

学校により分散の人数も違いますが、大体90パーセント程の登校率となって

います。 

 

結果を見ると、皆さんが学校の再開を希望しているということなのでしょうか。 

 

そこは、皆さんの考えは違うでしょうから分からない部分も多いのですが、90パ

ーセント程の登校者がいることは事実です。 

 

ほかに、ございませんか。 

 

よろしいですか。 

 

どうぞ。 

 

この前の土曜日に緒方と三重のグラウンドを回って見ましたが、人がいなくて

可愛そうなくらい市民は外出を控えています。逆に散歩は良いですよとか、密

にならなければ遊んでも構わないですよとか、逆にアプローチをかけないと、

市民がおびえているという状況なので、子ども達には少しでも運動をしてもら

いたいと思っています。そのような方向性を指し示せれたら良いと思います

が。 

これは、別の話題になりますが、朝早い時間に親子が手をつないで散歩をし

ていた。いつもならこの時間には見ないような光景で、ドライバーにとってはビ

ックリする慣れない状況で危険もあると思った。ある程度の運動のモデルみた

いなものを提案できないか。 
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内野宮学校教育課長 

 

 

 

 

衞藤栄一委員 

 

 

 

佐藤社会教育課長 

 

下田教育長 

 

佐藤社会教育課長 

 

 

 

 

 

 

矢野委員 

 

下田教育長 

 

矢野委員 

 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

 

 

内野宮学校教育課長 

 

下田教育長 

 

 

衞藤栄一委員 

 

 

 

 

学校からは、臨時休業中の過ごし方について、生徒が計画するような取り組

みを各学校で行っています。その中に、学習時間を入れるのは勿論なのです

が、運動の時間を設けて体を動かすことも積極的にやるように学校から子ども

たちに勧めるような取り組みも行っているところでございます。 

 

はい。わかりました。現状の中で出来るモデル的な運動を子ども達に与えてあ

げてほしいと思っています。子どもさんが可愛そうなくらいにストレスがたまって

います。よろしくお願いします。 

 

よろしいですか。 

 

どうぞ。 

 

社会教育施設のグラウンドについては、管理人から完全立ち入り禁止にして

はどうかなどの意見も寄せられていましたが、全部に制限をかけてしまうのもと

の思いや、野球場は入れないのですが、総合グラウンドについてはフェンスな

どで全部を囲っているのではなく自由に出入りができます。感染防止対策とし

て距離間をとって、散歩やランニング等をするように張り紙の掲示を行ってい

ます。ですので、完全に立ち入り禁止などの対応はしていません。 

 

よろしいですか。 

 

どうぞ。 

 

今回のコロナウイルスの事は、世界中のことであって、一国のことではない中

で、色々なことを考え直さないといけない時期になっていると思うのですが、今

回のコロナウイルスの沈静化を待って、落ち着いた所で、また次があるかもし

れないので、こういう場合にはどうするという対策を改めて考えておくことが良

いのではないかと思いますが。 

 

今日の校長会議でも言ったのですが、全ての取り組みを記録に残しておい

て、それを総括する時間を取らないといけないと思う。分散登校についても、

色んな声も報告書の中に入れて、きちんと記録を残したいと伝えています。 

これは、学校教育課長、確認したということで良いですよね。 

 

はい。 

 

また、このような取り組みの経過として報告をするようにお願いしたい。 

特に、このようにしてもらいたいなどの要望がありませんか。 

 

他の市の状況ですが、ケーブルテレビで先生が出演して声かけ運動をしたり

している姿を見るのですが、ユーチューブやケーブルテレビでの授業をなか

なか単体で行うのも難しいかもしれないが、始業時間に先生が出演して挨拶

するだけでも子ども達は見てくれるかもしれない。小さな希望かもしれません

が、そういうことから取り組んでいくのは良いのでないかと思います。もし、でき
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下田教育長 

 

羽田野委員 

 

 

 

 

下田教育長 

 

下田教育長 

 

全委員 

るようであれば、よろしくお願いします。 

 

ほかに、ありますか。 

 

豊後大野市に、1人も患者さんがいない。1人でも出たらどうなるのか大変なこ

とになり、これまでの取り組みを全部見直さないといけない状況になるのでは

ないかと不安がある。事例があったときの対策も考えておかないとならないの

ではと思います。 

 

スピード感を持った取り組みをお願いし、次回も報告をお願いします。 

 

それでは、次に移ってもよろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声） 

 

令和２年度第１回大分県市町村教育委員会連合会理事会並びに総会の中止について 

下田教育長 

 

 

 

 

下田教育長 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

では、令和２年度第１回大分県市町村教育委員会連合会理事会並びに総会

の中止について 教育次長お願いします。 

 

(教育次長が令和２年4月 豊後大野市教育員会定例会資料により説明) 

 

ただいま、説明がありましたが、この件についてご質問ございますか。 

 

よろしいですか。 

 

（「はい」の声） 

 

それでは、次に移ります。 

 

小中一貫校へ向けた基本構想（案）について 

下田教育長 

 

 

 

 

 

下田教育長 

 

内野宮学校教育課長 

 

 

下田教育長 

 

 

では、小中一貫校へ向けた基本構想（案）について 学校教育課長お願いし

ます。 

 

(学校教育課長が令和２年4月 豊後大野市教育員会定例会資料・当日配付資料に

より説明) 

 

ただいま、説明がありましたが、この件についてご質問ございますか。 

 

今回初めて委員皆さんにお配りしましたので、次回に皆さんの意見をいただ

けたらと思いますので、よろしくお願いします。 

 

より具体的な、提案がなされたと思いますので、目を通していただき次回にご

意見をお願いいたします。 
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下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

全委員 

よろしいですか。 

 

（「はい」の声） 

 

それでは、次の連絡調整に移ってもよろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声） 

 

８ 連絡調整 

○ 令和２年５月定例会の日程確認について 

下田教育長 

 

堀教育次長 

 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

下田教育長 

次回の日程について、提案を教育次長お願いします。 

 

５月定例会につきましては、５月28日木曜日 午前９時から開催したいと考え

ています。よろしくお願いします。 

 

======= 日程協議・確認調整を行う ======== 

（協議の結果 午前９時で変更なし） 

 

５月定例会には、５月28日木曜日 午前９時から開催しますので、よろしくお願

いします。 

 

それでは、連絡調整を終わります。 

 

 

９ 閉会 

下田教育長 

 

 

 

それでは、これをもちまして、本日の日程は全て終了いたしました。 

令和２年４月 豊後大野市教育委員会定例会を閉会いたします。 

お疲れ様でした。 

 (午後３時55分閉会) 

 

 


